

自転車・バイクの横を通るときは、
十分なスペースを空けましょう
無理な追越しは、絶対に行わないこと

ミニバイクと、併走していたトレーラーが接触

ミニバイクを転倒させ、トレーラー逃走

ミニバイクの男性は、後続のバイクにもはねられ重傷

◇自転車・バイクの横を通るときは、十分なスペースを空けましょう◇

◇無理な追越しは、絶対に行わないこと◇

2019/9/4(水) 6:19

3日午前4時5分ごろ、埼玉県の国道で、男性（55）のミニバイクと、併走していたトレーラーが接触。男性は転倒し、トレーラーはそのまま逃走した。男性は事故後、さらに後続のミニバイクにはねられ、骨盤骨折などで重傷。後続のミニバイクの男性（48）も転倒し、病院に搬送された。警察でひき逃げ事件として捜査している。はねられた男性は第1車線を、トレーラーは第2車線を走行していた。後続のタンクローリーの男性運転手（56）が事故を目撃。車を止めて男性を救助し、通報するために戻る途中、タンクローリーを追い越したミニバイクが男性に衝突したという。

函館 信号交差点 右折の大型トラックにひかれ

母親と横断歩道を渡っていた、登校中の小学4年生の女児大けが

◇交差点、右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2019年09月03日 19時52分

3日午前8時すぎ、函館市の信号のある交差点で、母親と横断歩道を渡っていた小学4年生の女の子（9）が登校中に、右折しようとした大型トラックにひかれました。女の子は足をひかれ大けがをして病院で手当てを受けています。警察は、大型トラックを運転していた会社員の男性容疑者（41）をその場で逮捕しました。警察は容疑者が右折する際に周りをよく見ていなかったものと見て事故の詳しい状況を調べています。

信号のない交差点 自転車側に「一時停止」

乗用車と出合い頭に衝突 自転車の男性死亡

◇交差点 相手は、止まらないかもしれません…「かもしれない」運転で、事故防止◇

◇見落とすな！ 『一時停止の標識』◇

◇確実な『一時停止』と、左右の安全確認◇

2019/9/4(水) 7:55

2日午後7時ごろ、群馬県の信号のない市道交差点で、男性（71）の自転車と男性（50）の乗用車が出合い頭に衝突。自転車の男性は、間もなく死亡した。自転車側に一時停止の標識があったという。